



Responde a declaración de Seremis

Sr. Director, Los Seremis del Minvu y Gobierno mediante carta dirigida a usted, me responden e indica que durante la gestión 2018-2022 se entregaron 3.646 viviendas y se dejaron en ejecución 2.273. Lo planteado nuevamente es falso, el plan de

emergencia habitacional -un documento oficial del gobierno- dice otra cosa, que a marzo de 2022 existían 5.197 viviendas en ejecución. En evidencia queda la mentira flagrante de los Seremis, si no me creen a mí, vean los documentos oficiales del

gobierno en <https://www.minvu.gob.cl/plan-de-emergencia-habitacional>

Francisco Vallejo Martínez
Ex-SEREMI de Vivienda y Urbanismo Arica y Parinacota